



Madrid, 14 de septiembre de 2023

Estimado/a compañero/a,

Es un placer contactarle como presidentes de la Sociedad Española de Directivos de la Salud (SEDISA) y Presidente de la Fundación SEDISA para presentarle el **Máster Propio de Formación Permanente en Gestión y Dirección de Servicios de Admisión y Documentación Clínica (GEDISA)** de la Fundación Española de Directivos de la Salud (Fundación SEDISA), en colaboración con la Universidad Europea de Madrid, que ofrece al alumno los conocimientos y destrezas necesarios para entender el funcionamiento de la gestión de los procesos asistenciales en una Organización Sanitaria de manera profunda, mediante una visión holística del Sistema Sanitario. Aportando, asimismo, un análisis pormenorizado del Servicio de Admisión y Documentación Clínica (SADC) en relación a los sistemas de información, la importancia del conocimiento y el valor del dato, así como la estructura del SADC, su relación interna y con otras áreas del hospital; el funcionamiento de los equipos y desempeño del trabajo en el servicio, atendiendo a los estándares y modelos de calidad asistencial.

Siendo conscientes de la gran relevancia de los servicios de admisión y documentación clínica en las organizaciones sanitarias, le facilitamos esta información con el ánimo pueda compartir entre todos sus asociados.

Se ofrece, con ello, una formación especializada y adaptada al cambiante entorno en gestión asistencial, con el ánimo de dotar de todos los conocimientos y destrezas necesarios para poder desempeñar un cargo tanto directivo como técnico en un SADC desde la perspectiva sanitaria o administrativa y de gestión. Además, el programa del Máster tiene como objetivo complementario constituir un foro de opinión independiente y una fuente de innovación, como punto de encuentro entre los diferentes agentes presentes en el sector.

Modalidad semipresencial, contenidos específicos, prestigio, formación práctica y claustro experto, son algunas de las claves de este Máster, que cuenta en su profesorado con algunos de los expertos más relevantes del sector sanitario español en materia de gestión de los procesos asistenciales dentro de las diferentes comunidades autónomas, así como directivos de grupos privados y de la industria sanitaria en general. En este sentido, nos dirigimos a su institución con el fin de ofrecerle toda la información sobre este proyecto formativo que dará comienzo el próximo mes de noviembre.

El Master cuenta con la Dirección de **Rafael López Iglesias**, ex Gerente de SACYL y miembro de la Junta Directiva de SEDISA, **Carlos Elvira Martínez**, Jefe del Servicio de Admisión y Documentación Clínica del Hospital Clínico San Carlos, y **Patricia Alonso Fernández**, Médico Adjunto Servicio de Admisión en Hospital Clínico San Carlos y miembro de la Junta Directiva de SEDISA, y la Dirección Académica de **Jesús Sanz Villorejo**, vicepresidente de la Fundación SEDISA.



Consta de 60 créditos ECTS los cuales se distribuyen en 8 módulos temáticos de contenidos a adquirir por parte de los alumnos, un módulo de prácticas externas y otro desarrollo de trabajo de fin de titulación de manera individual.

Junto a la importancia de que las instituciones conozcan el funcionamiento de los servicios de admisión y documentación clínica, los profesionales sanitarios cada vez tienen un mayor interés en la gestión sanitaria, de manera que la formación en el campo de la admisión de servicios de admisión y documentación clínica, resulta de gran relevancia para la ampliación de conocimientos sobre este servicio en la actualidad y el futuro y de gran ayuda para la evolución profesional en general.

El alumno podrá realizar prácticas en servicios de admisión y documentación clínica. Una vez finalizado el programa, los participantes preparan un Trabajo de Fin de Titulación relacionado con los conocimientos adquiridos y que resulte de interés para sus objetivos profesionales.

Los socios de **SEDISA** cuentan con una ayuda al estudio de 1.500 euros sobre el importe total de la matrícula de 4.500 euros teniendo que abonar 3.000 euros. Además, todos aquellos interesados que vengan en referencia a este comunicado recibirán una ayuda adicional de 750 euros, teniendo que abonar el importe final de 2.250 euros (50% del importe total de la matrícula). Para más información sobre el programa puede consultar [aquí](#).

Si tiene cualquier duda o pregunta, quedamos a su disposición en la dirección de correo: formacion@sedisa.net o el teléfono: 91 416 92 80. También puedes seguirnos en Twitter: @SEDISA_NET utilizando nuestro hashtag: #GEDISA.

Un cordial saludo,

José Soto Bonel
Presidente SEDISA

Joaquín Estévez Lucas
Presidente Fundación SEDISA

Para correspondencia:

Isabel Chacón
Directora Técnica
Direccion.technica@sedisa.net

Sandra Gaspar Herrero
Coordinadora de Formación
formacion@sedisa.net